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VERBALE N. 14 DELLA RIUNIONE DELLA COMMISSIONE PARITETICA 

del 9 dicembre 2020 

DIPARTIMENTO “LETTERE LINGUE ARTI. 

ITALIANISTICA E CULTURE COMPARATE” 

 

 

 

Il giorno 9 dicembre 2020 alle ore 12.30 si è riunita in modalità telematica la Commissione 

Paritetica del Dipartimento Lettere Lingue Arti Italianistica e Culture Comparate, per 

discutere il seguente o.d.g.:  

1. Comunicazioni Coordinatore; 

2. Approvazione verbale del 18 novembre 2020 e dei verbali del 2 dicembre 2020 

(riunione ore 11.30 e riunione ore 14.00) 

3. Proseguimento lavori Relazione CPDS 2020: revisione della bozza finale alla luce 

delle audizioni; armonizzazione delle analisi e riflessione sulle proposte di azione. 

4. Varie ed eventuali. 

 

Presiede la prof.ssa Concetta Cavallini, Delegata del Direttore di Dipartimento a Presiedere la 

Commissione Paritetica. Considerata la decisione di affidare la redazione del verbale secondo 

turnazione, nella seduta odierna essa sarà affidata alla prof.ssa Susan Angela Petrilli. 

Risulta assente giustificata la studentessa Angelica Gagliardi. Risultano assenti gli studenti R. 

Falcone e N. Boccuzzi. 

 

 

1. Comunicazioni Coordinatore 

Il Dipartimento, sentito dalla prof.ssa Cavallini, non ha ancora ricevuto risposta da parte degli 

uffici elettorali per sapere se vi siano rappresentanti non eletti nelle liste delle ultime votazioni 

da poter utilizzare per il Consiglio di interclasse di Lettere. Per cui restano ancora senza 

rappresentanti degli studenti i CdS LM14 e LM65. 

 

2. Approvazione verbale del 18 novembre 2020 e dei verbali del 2 dicembre 2020 

(riunione ore 11.30 e riunione ore 14.00) 

La prof.ssa Cavallini comunica che il verbale della riunione del 2 dicembre, ore 14.00, non è 

ancora pronto, quindi sarà portato in approvazione nella prossima riunione.  

Si pone quindi in approvazione il verbale n. 11 del 18 novembre 2020. Non essendoci contrari 

o astenuti, il verbale è approvato all’unanimità. 

Si pone in approvazione il verbale n. 12 del 2 dicembre 2020, ore 11.30. Non essendoci 

contrari o astenuti, il verbale è approvato all’unanimità. 

 

3. Proseguimento lavori Relazione CPDS 2020: revisione della bozza finale alla 

luce delle audizioni; armonizzazione delle analisi e riflessione sulle proposte di 

azione. 
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La delegata, Concetta Cavallini, condivide lo schermo con il file della bozza di relazione 

finale di cui si passano in rassegna i punti più incerti o problematici. La prof.ssa Cavallini 

comunica di aver ricevuto da Luisa Derosa, per il CdS LM-89 i chiarimenti su alcuni dubbi 

segnalati. Comunica altresì di aver ricevuto dalla collega Termite il testo rivisto del CdS L-11, 

quadro E. Si chiede alla collega Lomagistro e al collega Mattei di riformulare rispettivamente 

il quadro C del CdS L-12 e il quadro D del CdS LM65, rispondendo alle domande-guida 

indicate dal Presidio. Si invitano i colleghi che hanno citato il progetto POT Cobasco di 

citarlo nei quadri dove è necessario, evitando di ripetere in tutti i quadri gli stessi riferimenti. 

La prof.ssa Cavallini ricorda a tutti che la Paritetica opera essenzialmente funzioni di 

monitoraggio (art. 15 del Regolamento Didattico di Ateneo) e che tale monitoraggio va 

imperativamente legato a dati oggettivi che emergono da documenti e indicatori di 

competenza (art. 15, comma 5). Chiede dunque a tutti i docenti e gli studenti di rispettare il 

compito affidato all’organo Commissione Paritetica. Ricorda altresì che ogni riflessione 

riguardante questioni didattiche e scelte ad essa connesse sono di competenza del Consiglio di 

Interclasse.  

Si passa a specificare ulteriormente la questione delle carenze strutturali relative alla 

connessione wi-fi nei plessi di Lingue e di Lettere, nei vari piani. Si segnala inoltre, che la 

difficoltà della connessione è stata quest’anno peggiorata dal non poter intervenire 

direttamente sull’orario, che è stato invece centralizzato dall’Ateneo per poter permettere la 

prenotazione on-line delle presenze, per cui il docente che aveva più ore si è trovato a dover 

spesso cambiare aula (e quindi a riconnettersi al wi-fi). Gli studenti segnalano anche la 

mancata assistenza tecnica quando c’è un problema che si crea nelle aule e non si sa a chi 

rivolgersi, soprattutto nel plesso di Lingue. 

Si passa in seguito a modificare e rettificare la proposta relativa all’Erasmus anche alla luce 

delle audizioni della scorsa settimana con il Delegato di Dipartimento. Riguardo alla 

questione di carenza del personale, si decide di sottolineare quanto gli studenti hanno già 

messo in evidenza per la segreteria didattica di Lettere e cioè che presto ci si potrebbe trovare 

in carenza di personale data la prossima quiescenza di una unità di personale. 

Alla luce dell’audizione con gli studenti del 2 dicembre, si discute della piattaforma e-

learning, se chiedere la sua riattivazione o meno.  La discussione mette in evidenza di sicuro 

la necessità di uno strumento stabile che funzioni nel tempo. Tuttavia siccome non è ancora 

chiaro cosa diverrà la piattaforma Teams alla fine dell’emergenza Covid, si decide di 

aspettare la fine dell’emergenza Covid prima di esprimere una valutazione congrua e motivata 

sul funzionamento della piattaforma (Teams) e sulla necessità di riattivare e-learning Lelia. 

Riguardo al quadro E, in generale, la prof.ssa Cavallini specifica che in futuro sarà necessario 

fare delle osservazioni più puntuali al fine di rendere più semplice per chi legge la relazione 

apportare eventuali correttivi. La prof.ssa Lomagistro fa presente che nella sezione rispettiva 

delle pagine web compare il testo della scheda SUA, familiare ai docenti, ma difficoltosa per 

studenti e famiglie. Per cui bisogna perfezionare la presentazione tenendo conto il punto di 

vista degli utenti esterni. La prof.ssa Termite propone di integrare la proposta riguardante il 

sito web con l’opportunità di creare una sezione FAQ, anche su segnalazione studenti. La 

proposta è accolta all’unanimità e integra la proposta della relazione. 

La prof.ssa Cavallini chiede dunque di correggere quando da correggere entro il venerdì 11 

dicembre in modo da poter inviare a tutti il testo definitivo della relazione al massimo lunedì. 

Si ricorda che l’approvazione è prevista nella riunione del 16 dicembre, alle ore 12.30. 

 

3.Varie ed eventuali. 

Nessuna. 

Non essendoci altro da discutere, la seduta è tolta alle ore 13.50. 
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F.to Il Delegato Commissione Paritetica   F.to Il segretario verbalizzante 

         prof.ssa Concetta Cavallini    prof.ssa Susan Angela Petrilli 


